



Al cierre del primer semestre

Banesco otorgó 6.763 créditos hipotecarios con recursos del Fondo de Ahorro Obligatorio

La institución indicó que los préstamos beneficiaron en promedio a unas 33.815 personas. Al cierre de junio, los financiamientos con recursos propios están destinados a 44 proyectos inmobiliarios que favorecerán a más de 8.000 familias

Al cierre del primer semestre del año, Banesco Banco Universal reportó que la cartera de créditos hipotecarios otorgados a través del Fondo de Ahorro Obligatorio (FAO) se ubicó en 937,4 millardos de bolívares. La información fue suministrada por Alda Fernández, vicepresidenta de Operaciones de Crédito Hipotecario de la entidad.

Fernández indicó que durante los primeros seis meses del año fueron otorgados a nivel nacional 6.763 créditos hipotecarios con recursos del FAO, equivalentes a 232 millardos de bolívares. Asimismo, se canalizaron 4.080 Subsidios Directos a la Demanda por Bs. 75 millardos, lo que en total asciende a Bs. 307 millardos en el período.

Gracias a los créditos otorgados y a una eficiente administración de los recursos del FAO, la institución contribuyó a mejorar la calidad de vida de unas 33.815 personas. “Todas estas operaciones se efectuaron conforme a los parámetros de calidad y buen servicio que hacen de Banesco la institución financiera de mayor aceptación de los usuarios del sistema financiero nacional”, acotó Fernández.

Para el primer semestre, Banesco se mantuvo como el banco líder en la administración de recursos del FAO al canalizar cerca de 28% de los fondos depositados en el sistema financiero privado, porcentaje que representa 1 billón de bolívares, siendo Banesco el primer banco del sistema financiero venezolano que supera la barrera del billón de bolívares en el manejo de fondos del FAO.

“Más de 75.000 nuevos ahorristas escogieron a Banesco durante el período comprendido entre enero y junio de 2006 para efectuar sus aportes al Fondo Mutual Habitacional, lo cual compromete a la Organización a seguir ofreciendo a su clientela la mejor calidad de

servicio para estar siempre a la altura de sus expectativas”, dijo Fernández. Se amplió la brecha con respecto al segundo banco en Bs. 153 millones de bolívares a mayo 2006.

Asimismo, Banesco reportó que en los primeros seis meses del año gracias a los créditos otorgados con recursos propios se mantiene el apoyo financiero a la ejecución de 44 proyectos inmobiliarios en todo el territorio nacional, con lo cual se están construyendo viviendas para 8.723 nuevas familias.